

# 黄金の國、いわて。

マルコ・ポーロや西行法師、  
松尾芭蕉が憧れた理想郷。

2016年5月26日

東日本旅客鉄道株式会社

盛岡支社

## 「黄金の國、いわて。」ラッピング車両の運行について

JR東日本盛岡支社では、岩手県とのタイアップ企画により、平泉世界遺産登録5周年を記念するとともに、岩手県のイメージアップを図ることを目的に「黄金の國、いわて。」をコンセプトにデザインしたラッピング車両を東北本線（盛岡～一ノ関間）で6月下旬頃より運行を開始します。

JR東日本盛岡支社は、今後も岩手県が実施する各種キャンペーンやおもてなしイベント等に連携し、観光の活性化に取り組んでいきます。

### 1 運行期間

2016年6月下旬～2017年3月下旬まで（※車両の運用状況により、運行期間が変更になる場合があります。）

### 2 運行区間

東北本線 盛岡～一ノ関間（※車両の運用状況により、その他の区間でも運行する場合があります。）

### 3 ラッピング車両・車体デザイン

- ・701系 2編成（4両）
- ・「黄金の國、いわて。」をコンセプトにデザインしたゴールドカラーの帯
- ・平泉世界遺産登録5周年記念ロゴ（※1編成・1両片側のみ）



平泉世界遺産登録5周年記念ロゴ



（※車体デザインはイメージです。変更となる場合があります。）

### 4 運行開始セレモニー

- ・JR盛岡駅ホームにおいて、6月下旬頃に運行開始にともなうセレモニーを予定しています。
- ・詳細につきましては、決まり次第、別途お知らせいたします。